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神田祭に20万人、せや！せや！ 2010/05/10 08:43 

 平将門命奉斎700年を奉祝  
  

  神田明神大神輿と将門塚保存会 

  大神輿が宮出し初のそろい踏み 

  
   5月9日（日曜日）に盛大に行われた神田祭のスナップ集をお届けします。日本三大祭りの一つ神田祭は二年に一回が本祭

で、108の氏子町会がそれぞれの神輿を出して神田明神に繰り出しますが、今年は陰祭にあたるため大神輿のみとなりました。 
  
 それでも今年は平将門が神田明神に祀られてから700年目の記念年にあたるため、「神田明神の大神輿」と、通常は大手町の

将門塚から出る「将門塚保存会大神輿」が、神田明神から揃って宮出しされ、大きな話題を集めました。これははじめてのことで

す。 
  

 
間近でみると本当に大きくて迫力があります、神田明神の大神輿。 

  
 私が撮影に行ったのはこの二基の大神輿が将門塚に到着する12時過ぎで、既に周辺はもの凄い人で埋まっていました（産経

報道では20万人）。本当は宮出しと宮入が祭りのハイライトなのですが、素人は神田明神の境内では高いポジションが確保でき

ないことが判っていましたので、沿道でのスナップとなりました。 
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 ちょっと引いたアングルから。人の多さが判るでしょうか？ 

  
 それにしても大手町のビル街でも神田明神の大神輿は本当に迫力ありますね。みると、とにかくアマチュアカメラマンの数の多

さに驚きますが、年配の男性や女性が本格的な一眼レフのデジタル・カメラに望遠ズームレンズをつけて撮影する姿が目立ちま

した。  
  

 
 待機中の大神輿の部分をアップで撮影してみました。 

  
 大神輿は氏子から選ばれた担ぎ手がそれぞれチーム（着ている半纏、ハチマキの色で判ります）を組み、一定の距離で次々と

交替するのですが、そのたびに拍子木の音を合図に三本締め、担ぎ出せば沿道の人からも手拍子で「せいや、せいや」を応援す

るという一体感がたまりません。特に三本締めはその場の雰囲気が引き締まるし沿道の人も含めて一体感が良く出るので大好

きです。  
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こちらが「将門塚保存会大神輿」です、大神輿と比較すると小振りです。 

  
 今年の大神輿渡御では、平将門命奉斎700年を奉祝して、大神輿とともに附祭の曳き物「大江山凱陣」「大鯰と要石」を氏子小

学校の子供たちを中心に引き出しており、迫力ある大神輿とは対照的でした。ところがこちらは大神輿より遥かに大きいため、遠

くからみるとこちらの方が目立っていました。  
  

 
 可愛いですね。僕はガードレールの上で写真撮影していました。 

  
 沿道のアチコチでお父さんが担ぎ手、そのお子さんも半纏姿という光景をみました。日本の伝統文化が危機と良く云われます

が、こと「祭り」に関してはむしろ人気復活中なのでは、という印象を受けました。 
  

 
 近くでみると大きいです。「大鯰と要石」（左）と「大江山凱陣」（右） 

  
 ところで、民主党は夫婦別姓で家族解体を狙っているようですが、この祭りと神輿を見ていると、こういう左翼思想の人達の出
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番はまるでないと感じます。むしろその逆で、家族はもちろん、町内会という地域のコミュニケーション、更には神田祭なら神田明

神と氏子町会との一体となった協力無しには出来ない大イベントなわけです。 
  

 
小学校の子供達に公園にある岩崎弥太郎の像の説明をしていました。  

  
 私の小さい頃はお祭りで山車を引いて終わってから貰えるお菓子類が本当に楽しみでした。しかも自分の町会だけでなく何処

の祭りにいっても山車を引けば貰えたので、ある意味では「祭り」は地域コミュニティーの要だったのかも知れない、と思うようにな

りました。 
  

  
神田明神境内に戻ってきた大神輿、場内の興奮も 高潮になります。 

  
 しかし、この祭りと神輿でも女性パワーは凄いです。こうした宮神輿はともかく、普通の町会の神輿では現在では担ぎ手の30％

前後が女性でしょう。良い傾向ですね。私達の保守運動でも 近は女性の活躍が目立っていますね。神田祭から話が脱線して

しまいましたが、とりあえずのスナップ集でした（下二枚の画像は公式ブログからです）。  
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 神職を前にいよいよ感動のフィナーレ、大神輿渡御が終了します。 

  
神田祭実況中継のブログからです 
  
 さきほど、拍子木渡しの儀が執り行われ、実行委員長から宮鍵講へ、宮鍵講から神社へと拍子木が受け渡されました。現在、

着輿祭（ちゃくよさい）が執り行われています。白装束の神職が神霊を神輿から本社にお還ししております。この神事を持ちまし

て、平将門命奉斎７００年を奉祝しての大神輿渡御終了です。  
  

================================== 
  

 
   

  
・自虐史観を吹き飛ばす映画「凛として愛」の拡散にご協力下さい。  
・DVDはこちらでお求め下さい。 

  ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー 

  これが正しい歴史、日本が好きな日本人は必見！ 

   ●ニコ動画版 凛として愛 ニコ1/3 2/3 3/3  
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タグ： 神田祭  神田明神  大神輿  平将門命奉斎700年  大鯰と要石  大江山凱陣   

   ●you tube版    凛として愛 1 2 3 4 5 6 7  
   ●注目・名作映画 氷雪の門 1/3  2/3  3/3      
   ●誇り～伝えよう日本のあゆみ～ 1/3 2/3 3/3 
   ●日本の童謡をいつまでも ふるさとーJAPAN 
   ●めぐみ (日本語)   1/3 2/3 3/3  
   ●日本がアジアに残した功績 
   ●真実はどこに・・・ 
   ーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーーー ー    
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2010/05/10 09:26Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース  

 
 日本が中国人観光客へのビザ発給を大幅緩和、４億人が対象へ  
  
 日本政府は7月1日より中国人観光客へのビザ発給条件を大幅に緩和する予定である

ことが分かった。9日、中国新聞網が伝えた。 
 
 8日、外務省及び国土交通省、法務省、警視庁などが協議を行い、7月1日から中国人

の個人ビザ発給条件を大幅に緩和することで一致した。観光産業の振興が目的とされ、

政府は5月中にも正式に決定する。 
 
 日本政府は2000年に中国人の団体旅行を解禁し、09年には年収25万元（約325万

円）以上の富裕層に限定して個人観光ビザを解禁した。現在は北京市のほか、上海、広

州の3都市でビザの発給が行われている。 
 
 緩和後の条件については明らかになっていないが、大手クレジットカードを所有している

ことや、政府機関もしくは大企業で課長クラス以上であること、年収3～5万元の中流階級

などとなる可能性があり、4億人が対象となる見通し。 
 
 また、ビザの発給が行われる都市についても、現在の3都市から重慶や瀋陽、青島、大

連にまで拡大される見通しだ。（編集担当：畠山栄） 

 
http://news.searchina.ne.jp/disp.cgi?y=2010&d=0509&f=politics_0509_
002.shtml 
 
・いよいよ民主党政権の日本解体に拍車がかかってきました。  

 

2010/05/10 09:29Commented by 花うさぎ さん 

・イベントガイド 不充分な口蹄疫対策に抗議街宣 

 
＜政府・民主党の家畜伝染病の放置を許さないぞ！＞ 

 
日時 ５月１１日 （火曜日） 
時間 １２時半から１３時半頃まで 
場所 国会議事堂向かいの衆議院会館添いの通り 

 
呼びかけ せと弘幸ブログ「日本よ何処へ」  

 

2010/05/10 12:05Commented by tropicasso さん 
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花うさぎさん、おはようございます。 

 
そうそうです！ 
私も日経記事を見て頭に来ました！ 

 
年収４１万から６８万円の中国人を何故来日しやすくするのですか！！！！ 

 
５．６万円の月給で東京へ来たら１０日で金が底を着くでしょう。 

 
民主党政府のやることは何から何まで日本解体そのものです。 

 
早く引きずり下さないと。。 

 

2010/05/10 12:23Commented by 花うさぎ さん 

To tropicassoさん こんにちは。 
 
>民主党政府のやることは何から何まで日本解体そのものです。 
 
仮に対象となる4億人の10％、4000万人が観光目的で来日して、そのうち1％の40万

人がドロンして不法滞在、チャイナマフィアになったら日本はどうなるか？。 

 
向こうは組織的に送ってくるでしょう。本当に民主党政権は危険です。一刻も早く倒閣しな

いと。  

 

2010/05/10 12:37Commented by UCHINONEKO さん 

７月１日すぐです。東京は中国人だらけになりますね。 
参議院選挙の街頭演説で候補者が外国人参政権反対！なんか言ったらやっぱり殴られ

たりするんでしょうか？盗難、強盗、殺人、レイプ、商店への襲撃警察も来なかったりし

て。 
マスコミも報道しない。ネットにも規制。そういえばこの間旅客機も着陸してましたね。 

 
 
 
 
 

 

2010/05/10 13:15Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
 
>７月１日すぐです。東京は中国人だらけになりますね。 
 
どうせ参議院選挙後は思うようにならないからいまのうちに出来るだけ日本にダメージ

を、そんな意図すら感じさせますね。 

 
>参議院選挙の街頭演説で候補者が外国人参政権反対！なんか言ったらやっぱり殴ら

れたりするんでしょうか？ 

 
主権回復を目指す会などが池袋でチャイナタウン粉砕の抗議街宣をすると、突っかかっ

てくる支那人は結構多いですよ。警官や公安の人がぐるりと取り巻いていても(^^；。 
 
>盗難、強盗、殺人、レイプ、商店への襲撃警察も来なかったりして。 
 
警備に行って抵抗するので射殺したら支那人に雇われた弁護士が訴える時代ですから

ね。本当に警備の現場は大変ですし、毅然と対応できないケースも予想されますね。 

 
>マスコミも報道しない。ネットにも規制。そういえばこの間旅客機も着陸してましたね。 
 
侵略の加速度が増してますね。毅然と押し返さないとどんどんやられますよ。  

 

2010/05/10 13:22Commented by しばりょう さん 

月給4万円の中国人が、日本へ観光に来て、買い物できるのでしょうか。 
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飛行機代のでないのではないですか。 

 
とりあえず、日本へきて、不法就労させるのですか、馬鹿げています。 
日本に何のメリットもないですね。 

 
断固反対。 

2010/05/10 13:26

Commented by ☆  た ち あ が れ 日 本  ☆ さん 

こんにちは 

 
「自民党が28.7％と去年の4月の調査以来、約1年ぶりに 

 
民主党の支持率を上回りました。」 

 
  http://goo.gl/yLPz 
 
※ なんと、テレビ朝日の世論調査です。  

 

2010/05/10 13:55

Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん こんにちは 
 
>とりあえず、日本へきて、不法就労させるのですか、馬鹿げています。 

 
見えてますよね。 

 
>日本に何のメリットもないですね。 
 
ありません。買い物もそうはできないはずですから。 

 
>断固反対。 
 
首相官邸にガンガン抗議のメール・ファックスを入れましょう。  

 

2010/05/10 13:58Commented by 花うさぎ さん 

To 岳要（がくよう）さん こんにちは。 
 
>※ なんと、テレビ朝日の世論調査です。  

 
どうしちゃったのですかね？。原口大臣の横暴さにカチンときた、とか？。 

 
いずれにしても自民党はリベラルを黙らせて保守が主導権を握り、たちあがれ日本との

連携を強めて欲しいですね。  

 

2010/05/10 14:36Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース２ 県内移設は「狂気の沙汰」  

 
与党・社民議員、官邸前で前代未聞の演説 

 
社民党の山内徳信参院議員と服部良一衆院議員が１０日午前、首相官邸で開かれた米

軍普天間飛行場（沖縄県宜野湾市）移設問題の関係閣僚会議に合わせ、官邸前交差点

の歩道で、県内移設反対を訴え、演説を行った。 

 
連立政権を組む与党議員が官邸前で鳩山由紀夫首相らを公然と批判するのは極めて異

例の事態だ。 

 
http://sankei.jp.msn.com/politics/situation/100510/stt1005101200000-n
1.htm 
 
・さっさと連立離脱したら？  

 

2010/05/10 14:42Commented by UCHINONEKO さん 

連続投稿ごめんなさい。 

http://headlines.yahoo.co.jp/hl?a=20100510-00000546-san-int 
このニュースも気になります。 
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＞中国製品５０００万点、日本語で注文ＯＫ ヤフーとアリババが提携 
5月10日13時29分配信 産経新聞 
 
 【杭州（中国浙江省）＝河崎真澄】日本のネット検索大手ヤフーの孫正義会長と中国の

電子商取引 大手アリババ・グループの馬雲（ジャック・マー）社長は１０日午前、杭州市

内のホテルで記者会見し、日中間でインターネット通販サイトを“一体化”する新たなサー

ビスで提携したと発表した。６月１日に相互接続し、日本から中国の商品を日本語で、中

国からは日本の商品を中国語で手軽に買える初めての試みに踏み切る。孫氏は「両社

の顧客数を合わせて世界 大の２億６千万人の電子取引市場が誕生する」と強調した。 

 
 新たなサービスは、ヤフー・ジャパンとアリババ傘下のタオバオ（淘宝網）の間で行う。日

本のユーザーにはまず中国製品約５０００万点を供給するが、孫氏によると、カシミア製マ

フラーの場合、日本国内で買うよりも平均で８５％安く手に入れることができる。 

 
安い中国商品を日本でネットで注文できるようになる。でもそうしたら日本の国内産業は

どうなるの？安い商品をかって喜んでるけど、自分の会社が倒産したら意味がないよう

な？これは６月１日からです。 

 
もう、万博が終わる１０月３０日あとは一気に日本、台湾、韓国、北朝鮮は中国領になる

予感がしてきました。 

 
 
 

2010/05/10 14:45Commented by keroyon さん 

花うさぎさん、こんにちは。 
前エントリー続きですが、今朝のＮＨＫニュースでやっとというか宮崎の口蹄疫の件、報道

していました。発生の広がり状況など結構詳しく。ようやく原口大臣から報道解禁の指示

が出たということでしょうか。ニュースによると英国に依頼して詳しい遺伝子検査をしたと

ころ、どうやら香港で発生した口蹄疫の遺伝子に も近いということです。（99％以上）。

次が韓国の遺伝子（98％ぐらいだったかな）。いよいよ我々人だけでなく家畜も脅かされ

るという危機が現実のものとなってきてしまいましたよ。 

 
たちあがれ日本から、あのタイゾー氏が立候補する噂って本当ですか？ただ彼をかばう

わけではないですが、彼は自民党のとき与謝野さんに心酔し、麻生さんと与謝野さんが

自民党総裁選挙で闘ったとき、与謝野さんの推薦人にもなっていたんですよ。あの料亭

発言でだいぶイメージ悪くなってしまいましたが、マスコミでたたかれて反省したのかその

後は与謝野さんの事務所にも何度か出入りして勉強していたそうです。あまり先入観にと

らわれないで、立候補が本当ならその成長した姿を見極めて欲しいと思います。彼も挫折

を味わったのだから本気で日本の事を考えて立候補するのであれば私は応援します。 

 
昨日の自由が丘演説行ってきました。聴衆の数もまずまずでした。私事ですが与謝野さ

んの著書にサインをしてもらいました。嬉しかったです。（ちょうど中畑清の立候補の話が

もちあがっていた時だったので報道陣が沢山与謝野さんを取り囲んでいました）。賛否両

論あると思いますがこうやってマスコミが取り上げてくれるような話題を作っていくのも一

つの選挙戦略だと割り切りましょう。今は完全にスルーされていますから。平沼さんも主

導権うんぬんなんてそんなこと思うような器の小さい政治家であるはずないじゃないです

か。  

 

2010/05/10 14:51Commented by しばりょう さん 

「なぜ、金でなければ」という党になぜ？？。 
本当に受けるのでしょうか。 

 
民主が「柔ちゃん」谷亮子氏を擁立へ きょう中に小沢幹事長と会見 

2010.5.10 14:43 
 民主党は１０日、夏の参院選比例代表に柔道女子の五輪金メダリスト、谷亮子氏（３４）

を擁立する方針を決めた。谷氏は同日午後に小沢一郎幹事長とともに党本部で記者会

見し、出馬を表明する。  

 

2010/05/10 15:20Commented by 花うさぎ さん 

To UCHINONEKOさん  
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>このニュースも気になります。 
 
情報ありがとうございます。 

 
>安い中国商品を日本でネットで注文できるようになる。でもそうしたら日本の国内産業

はどうなるの？ 

 
UCHINONEKOさんのような考え方の日本人が多ければ日本は大丈夫ですが、自分の

利益しか考えない人が増えたので安い方にどんどん流れて国内産業がピンチに陥ってい

るのです、いまでも。 

 
>もう、万博が終わる１０月３０日あとは一気に日本、台湾、韓国、北朝鮮は中国領になる

予感がしてきました。 

 
万博終了後は景気がどすんと来ると思っていましたが、今の調子だと万博そのものが失

敗に終わる可能性が高いですね。 

 
中国人がどっと海外に、という事態が怖いのに(^^；。  

 

2010/05/10 15:28Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん こんにちは。  
 
>今朝のＮＨＫニュースでやっとというか宮崎の口蹄疫の件、報道していました。発生の

広がり状況など結構詳しく。 

 
今日から解禁らしいですよ。農相が宮崎に行ったので(^^；。 
 
>家畜も脅かされるという危機が現実のものとなってきてしまいましたよ。 
 
国産は高いけどおいしくて安全、という評価がありましたよね。もの凄い意地悪な見方を

すると、こうなってウハウハなのは何処だ？ですよ。 

 
>立候補が本当ならその成長した姿を見極めて欲しいと思います。 
 
ああ～良い言葉ですね。云われてみると以前の先入観念が強すぎました、私も(--)。 
 
>私事ですが与謝野さんの著書にサインをしてもらいました。 
 
良かったですね。普段は政治家と会って話したりサイン貰うチャンスはあまりないですか

らね。 

 
>一つの選挙戦略だと割り切りましょう。今は完全にスルーされていますから。平沼さんも

主導権うんぬんなんてそんなこと思うような器の小さい政治家であるはずないじゃないで

すか。 

 
いや～勇気づけられました。ありがとうございます(^^)。 

 

2010/05/10 15:30Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>谷氏は同日午後に小沢一郎幹事長とともに党本部で記者会見し、出馬を表明する。 
 
はあ～、敵もやりますね、徹底的に愚衆路線を貫きます。  

 

2010/05/10 15:36Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
> 
>>谷氏は同日午後に小沢一郎幹事長とともに党本部で記者会見し、出馬を表明する。 
> 
>はあ～、敵もやりますね、徹底的に愚衆路線を貫きます。 
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トヨタもからんでいますが、中国進出の広告塔にでもなるのでしょうか。 
これまでの、栄光が,汚されないこと 祈るばかりです。 

2010/05/10 16:05Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>トヨタもからんでいますが、中国進出の広告塔にでもなるのでしょうか。 
 
そうですか？ 

 
>これまでの、栄光が,汚されないこと 祈るばかりです。 
 
本当ですね、ただの「将棋の駒」にならないことを祈るばかりです。  

 

2010/05/10 17:01Commented by 花うさぎ さん 

・ニュース３ 子ども手当 再審議求めデモ更新 

 
5.8横浜で実施された「子ども手当再審議要求デモ」がテレビ東京で放送されたそうで

す！ 

 
http://www.tv-tokyo.co.jp/biz/txn/post_4.html 
 
・良くやってくれました(^^)。 

 

2010/05/10 17:30Commented by tropicasso さん 

花うさぎさん、連投です。 

 
中国人ビザ条件緩和の新聞発表は日曜日朝刊掲載ですから、一番、目に留まり難い（外

出等で新聞を読まない）あるいは会社等で話題に出来ない日を選定したと言えますね。 

 
我々もそうするでしょうから文句は言えませんが、敵も考えています。 

 
中国人ゴールドカード保持者（年収１００万円程度でゴールド所持可とは日本国民は舐め

られたものです。だったら日本人ほぼ全員ＧＣでしょう！）とか金持ちの２親等とか大甘で

す。 

 
加藤紘一が谷垣の靖国参拝を知って「馬鹿な！」とほざいたとか。後藤田、河野、山本一

太等馬鹿者自民リベラルをぶった切って、立ちあがれ、日本等の群小新党と調整してくれ

ないと民主に有利と思いますね。 

 
ヤフーとアリババのネット商売は時代の流れでしょうから、仕方がない部分もあるのでしょ

う。唯、放置すると日本企業が倒産＝失業＝デフレ化しますね。何が国民目線なんです

か？ そういうことにならない様に旧来保守はがんばって欲しい。 

 
谷垣が駄目なら、自民が在野した時の総理たる麻生氏に汚名をそそぐ意味でも再登板の

チャンスを与える方がリベンジ効果があるのではないですか？ 

 
少しの熟語が読めなかった？総理と話題が支離滅裂で大ウソつきの幻想理（現総理）バ

カ鳩では結果は明らかでしょう。リベラル自民を追い出し、麻生氏を立てて保守の核にな

れば民主へ流れた力を引戻せるのではないですか？ 

 
 
 
 
 
 
 

 

2010/05/10 17:33Commented by matacyann さん 

日本の伝統守りたいですね。威勢の良いお写真を拝見して心癒される思いです。有難う

ございます。   

2010/05/10 18:10Commented by 花うさぎ さん 
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To tropicassoさん  
 
>中国人ビザ条件緩和の新聞発表は日曜日朝刊掲載ですから、一番、目に

留まり難い 

 
ああ、なるほど。 

 
>とか金持ちの２親等とか大甘です。 
 
それは酷い(^^；。 
 
>立ちあがれ、日本等の群小新党と調整してくれないと民主に有利と思いますね。 
 
はい。いまは「悪魔」をやっつけるためには「裏切り者」でも手を組む局面です。 

 
>麻生氏に汚名をそそぐ意味でも再登板のチャンスを与える方がリベンジ効果があるの

ではないですか？ 

 
いや、いま執行部を一新するなら「稲田朋美」しかないでしょう。そして時を見計らって満を

持して「安倍晋三」の再登板、これで行きましょう(^^)。 

 

2010/05/10 18:13Commented by 花うさぎ さん 

To matacyannさん こんにちは。 
 
>日本の伝統守りたいですね。 
 
はい、素晴らしいと思いますし、若い人の間でも人気が高まっていると思います。 

 
>威勢の良いお写真を拝見して心癒される思いです。有難うございます。 
 
ありがとうございます。そういって頂けると嬉しいです(--)。 

 

2010/05/10 18:15Commented by しばりょう さん 

谷亮子 2足のわらじですか。 
 
一本取られました。 

 
谷に対抗するには、自民党 稲田朋美ですね。安倍さん再登板 

 
期待しています。  

 

2010/05/10 18:31Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん  
 
>一本取られました。 
 
現役も続行するという件ですか？ 

 
>谷に対抗するには、自民党 稲田朋美ですね。安倍さん再登板 
>期待しています。 
 
自民党が巻き返せるとしたらこのくらいの人選をしないと駄目ですよ。河野太郎あたりが

文句云ったら追い出してでもやるべきです。  

 

2010/05/10 19:11Commented by keroyon さん 

一つ前のエントリーで何人かの方がコメントされていましたが、たちあがれ日本の立候補

のメンバーが気に入らないっていう理由だけで、「平沼さんには失望した。たちあがれは

応援しない」と見限ってしまうのは、いかがなものか、と思います。私は平沼さんが、中山

さん、田母神さんとではなく、与謝野さんと一緒にやろうと決意した時点で、このような政

党色になっていくことは当然平沼さんも予想し、覚悟もしていたのだと思うのです。いわば

清濁併せ呑む、というやつです。 

 

 

12神田祭に20万人、せや！せや！：イザ！

http://hanausagi.iza.ne.jp/blog/entry/1595106/



ぬるいけどまがりなりにも一応保守の自民党政権が続いていたなら、平沼さんも真性保

守（私はまだそこまで行けてない）の方々が期待するような本格保守政党の結成をあきら

めず目指していたでしょう。でも今はそんな悠長なことを言っている場合ではない。花うさ

ぎさまのエントリーで紹介してくださった、すぎやま先生ではないですが、国が、国家が解

体の危機に直面しているような今、とにかく反日勢力でまとまるものはまとまる。平沼さん

にはきっと大変な葛藤があったと思います。それでもご自分の信念を内に秘めて、また応

援していらしゃる方たちから非難もされるであろうことも覚悟のうえで、それでも民主党を

打倒するために、日本を救うために、許容できるものは許容する、と、決心されたのだと

思います。 

 
そこまでして決意して行動された平沼さんなのに、ましてやまだ立候補の方達の話も聞い

ていないうちから、そんなに早く見限ってしまうのは、申し訳ないですが本当の平沼さんの

支持者と言えるのでしょうか。私には理解できません。本当に平沼さんを支援していらっし

ゃるのなら、平沼さんの苦悩にも思いを馳せるべきだと思います。 

 
長文すみません。私は皆様ほど真性保守ではないですが、（でも日本を愛する日本人で

す）、だからかえってすこし引いて物事を見ることができるのかも知れません。ちょっと皆さ

ま、もう少し見守っていきましょうよ、と。  

2010/05/10 19:14

Commented by keroyon さん 

すみません。間違えました 

 
誤 反日勢力→ 正 「対反日勢力」  

 

2010/05/10 19:26

Commented by danceneko さん 

民主党ってやることなすこと日本の解体と侵略の方へ行ってるようにしか見え

ませんね。 
いちいち突っ込む気も起きないくらいです。 

昨日、関西のローカル番組に原口大臣が出てましたが、他のゲストにやられっぱなしだっ

たように思います。 
首相は首相で、鳩ほどの脳みそしかないような発言ばかりですし、恐ろしいことこの上な

いです。 

 
ところで、花うさぎさんって、某パソ通の某フォーラムにおられた方でしょうか？ 
同じハンドルの別の方でしたらごめんなさい。  

 

2010/05/10 19:43Commented by 花うさぎ さん 

To keroyonさん  
 
>本当に平沼さんを支援していらっしゃるのなら、平沼さんの苦悩にも思いを馳せるべき

だと思います。 

 
いや～云いたいことを判りやすく書いて下さってありがとうございます。 

 
もう全くその通りだと私も思います((^^)。 

 

2010/05/10 19:47Commented by 花うさぎ さん 

To dancenekoさん こんばんは。 
 
>昨日、関西のローカル番組に原口大臣が出てましたが、他のゲストにやられっぱなしだ

ったように思います。 

 
そうですか？後で探して見ないと(^^)。 
 
>鳩ほどの脳みそしかないような発言ばかりですし、恐ろしいことこの上ないです。 
 
日本の歴史上、これ以上はないというバカですね。 

 
>ところで、花うさぎさんって、某パソ通の某フォーラムにおられた方でしょうか？ 
 
おお～！懐かしい。はいニフティでマック互換機、パイオニアなどで毎日のように書き込み

していました(^^)。  
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2010/05/10 21:21Commented by danceneko さん 

花うさぎさん こんばんは。 

 
>おお～！懐かしい。はいニフティでマック互換機、パイオニアなどで毎日のよ

うに書き込みしていました(^^)。 
 
やはりそうでしたか！ 
Macの話題とこのブログとのギャップがあるので、違うかも…と思っていたのです。 
実は私もパイオニアのフォーラムに出入りさせていただいてました。 
といっても、もっぱら教えを請うほうですけど…。 
フォーラムがなくなって寂しく思っていました。 
みなさん親切な方ばかりでしたし、ぜひ花うさぎ師匠にも一度お会いしたいもの、と思って

いましたが、一度もお目に掛かることもなく終了してしまって…。 

 
ここで再びお会いすることができてうれしいです。 
これからもちょくちょくお邪魔させていただきますので、よろしくお願いいたします…。  

 

2010/05/10 21:24

Commented by しばりょう さん 

日本の祭りいいですね。 
わが地元は 灘のけんかまつりです。 
日本1あらい祭りと言われてます。 

地元は、祭りを中心に、1年のサイクルがあるような、盛り上がりです。 
お祭りパワーで、民主粉砕 日本 高です。 
ばか民主がやわらちゃんなら、こちらは、ミスターですが、ご病気のため、中畑氏が、ミス

ターの代役です。ミスターの、応援があれば、日本大丈夫です。たちあがれ新党、断固支

持しています。  

 

2010/05/10 23:25

Commented by 泥沼没彦 さん 

花うさぎさんこんばんは。 
私は、祭りが好きな性格ではないです。しかし、伝統的な祭りを後世に伝える

ことは必要だと思います。 
今、中川八洋著『正統の憲法 バークの哲学を読んでます。それには、古来から守られて

る伝統的な慣習法、すなわちコモンローを重視することがいかに大切なことかが書かれて

ます。 
これは、まだ読破してないのですが、 近読んだ佐伯啓思著『市民とは誰か』と並ぶいい

本だと思います。 
とにかく、日本のコモンローを無視して、夫婦別姓を訴えるルソーのような精神異常者の

暴走は止めなければなりませんね。  

 

2010/05/10 23:25Commented by しばりょう さん 

To 花うさぎさん  
>To dancenekoさん こんばんは。 
> 
>>昨日、関西のローカル番組に原口大臣が出てましたが、他のゲストにやられっぱなし

だったように思います。 

 
逆切れしてましたね、首相の器ではないですね。 
それよ利、みんなの党から 渡辺 江田 と2人もでていましたね。金女史が、昔私を 是

非外相にと、持ち上げながら、 近は挨拶もしないわねえ。と突っ込まれていましたに、

後に、あなた達は、国家観がないのよ。みんなの党なんて、幼稚園のような名前、なんで

つけたの。。。両氏無言。江田氏は、橋本内閣の時に、普天間問題の当事者だけに、よく

知っています。原口に聞きに来いってえらそうでしたね。 

 
>>ところで、花うさぎさんって、某パソ通の某フォーラムにおられた方でしょうか？ 
> 
>おお～！懐かしい。はいニフティでマック互換機、パイオニアなどで毎日のように書き込

みしていました(^^)。 
↑ 
ええこの話聞きたいですね。  

 

2010/05/11 00:42Commented by chain178 さん 

沖縄県民集会の参加者水増しの件と絡めるとか馬鹿過ぎだろう。 
こんなレベルの低い嫌がらせをやっている下劣なストーカーはこういうブログには出てき 
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てはいけないと思う。 
自分のブログで同類の屑と絡んでいれば良し。 

2010/05/11 02:59Commented by キラーＴ細胞 さん 

 山本夏彦も書いてゐたと記憶しますが、嘗ては御輿を担ぐ時は「わつしよい」と掛け声を

掛けたのに、いつのまにか「せや、せや」になつて仕舞ひました。この掛け声は、まるで

「しろ、しろ」と命令されてゐるみたいで、実に不愉快です。真に伝統を重んじるのなら、

「わつしよい」に戻すべきだと考へますが。  

 

2010/05/11 08:13Commented by 花うさぎ さん 

To dancenekoさん おはようございます。 
 
>実は私もパイオニアのフォーラムに出入りさせていただいてました。 
 
そうですか？それは懐かしいです。 

 
>これからもちょくちょくお邪魔させていただきますので、よろしくお願いいたします…。 
 
こちらこそよろしくお願いします。 

 

2010/05/11 08:15Commented by 花うさぎ さん 

To しばりょうさん おはようございます。 
 
 
>地元は、祭りを中心に、1年のサイクルがあるような、盛り上がりです。 
 
それは見てみたいですね。是非レポートをあげて下さい。 

 
>ミスターの、応援があれば、日本大丈夫です。たちあがれ新党、断固支持しています。 
 
おお～、何か元気が出てきました(^^)。 

 

2010/05/11 08:18Commented by 花うさぎ さん 

To 泥沼没彦さん おはようございます。 
 
>すなわちコモンローを重視することがいかに大切なことかが書かれてます。 
 
情報感謝です。 

 
> 近読んだ佐伯啓思著『市民とは誰か』と並ぶいい本だと思います。 
 
勉強になりますね。メモしないと(^^)。 
 
>とにかく、日本のコモンローを無視して、夫婦別姓を訴えるルソーのような精神異常者

の暴走は止めなければなりませんね。 

 
はい。夫婦別姓は親子別姓、そんな事は許せませんよ。 

 

2010/05/11 08:19Commented by 花うさぎ さん 

To chain178さん おはようございます。 
 
>自分のブログで同類の屑と絡んでいれば良し。 
 
彼は何回削除されても出てくるのですよ(^^；。  

 

2010/05/11 08:23Commented by 花うさぎ さん 

To キラーＴ細胞さん おはようございます。 
 
>真に伝統を重んじるのなら、「わつしよい」に戻すべきだと考へますが。 
 
東京の三社祭り、神田祭は比較的早くから「せや！せや！」だったと記憶しています。 

 
三本締めもそうですが、リズムとテンポが速くて小気味がよいのですよ(^^：。 
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正式にはどうなのか、詳しくないのですが。 
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